

笑門来福

第7号 1月11日発行



2017年。 世界の動きをしっかりと見つめ、考えよう。

2017年になって10日ほど経ちました。

「今年は〇〇を頑張ろう」「今年はぜひ△△したい」と決意した人も多いはず。自分の進路、自分の気持ちをしっかりと見つめて、ぜひ頑張ってください。

また、高校生の皆さんには、同時に、世界の動きもしっかり見つめ、考えてほしいと思います。

もうすぐアメリカの大統領が交代します。

ヨーロッパでは今年前半に大きな選挙が2つ控えています。

メディアの伝え方にもよるのですが、世界には「反イスラム」「反EU」「反移民」を掲げる集団があれば、「反グローバリズム」「反米」「反日」を掲げる集団もあり、周りに敵を作って排除する、攻撃的な言動が目立つようになってきている気がしますね。

世界の動きと日本はもちろん無関係ではありません。

誰もが排除したり排除されたりすることなく、安心して前向きに生きられるためには何が必要なのか。2017年、考えていきましょう。



ちょうど1ヶ月前

「部落差別解消法」が成立しました。

ほとんどの皆さんが今まで人権学習で学んだことがある部落差別。

今もなお就職差別や結婚差別が残っているうえに、情報化がどんどん進むなか、インターネット上で同和地区のリストが掲載されたりするなど新たな問題が生じていることを踏まえ、国として「部落差別解消」を実現する目的で法律ができて、昨年12月16日から施行されました。

生まれ育った誰もにとって大切な出身地のことで、傷ついたり不利益を被ったりする人がいるのは、不合理なこと。きちんと分かって、差別をしない・差別を許さない人でいてください。